## 生駒の森保全活動:報告書

実施日時 2021年3月7日(日):9:30~15:15 天候:曇時々晴れ

活動内容 枚岡公園「森のおもちゃ箱」南山林内のモウソウチク皆伐

参加者 14名 〔応募①63 才女性②66 才男性③35 才女性、枚岡公園管理事務所①向井副所長、

スタッフ①カズさん石原②しばちゃん柴山③高ちゃん堺井④野良堺井⑤ハシくん端

⑥ふっくん福山(7)タモリ森田(8)よねちゃん米田(9)voko 渡辺(10)イッシー石田

## 活動経過

9:00 公園管理事務所南側ベンチにスタッフ集合。手指消毒・検温・健康チェックシート記入後、打合せ

9:20 受付開始[検温・健康チェックシート]







9:33 挨拶·活動趣意·作業案内

9:35 公園管理事務所保全活動報告

9:36 準備体操・作業前集合写真撮影







9:40 森のおもちゃ箱南山林西路端:ヘルメット・ノコギリ・皮手袋装着/班編成

9:50~モウソウチク伐倒・玉切り・集積作業/小休止・昼食・休憩



15:15 作業終了、森のおもちゃ箱西南山林西路端:ヘルメット・ノコギリ・皮手袋脱着参加者感想

- ①竹伐採は人生初の体験であった。生駒山を歩き森が荒れているのが気になっていたが、恩返し出来て 気持ち良く、また参加したい。
- ②初めての大変ハードな作業であったが、無心になれてよかった。
- ③小学生の頃、ナタで竹を切っていたことを懐かしく思い出した。次に孫と参加したい。よい環境になって 良かった。

向井副所長感想 山林がきれいになり、景色が良くなった。集積材整理時間をもう少しとれば良かった。 スタッフ振返り

- ①参加者が少なかったがヘロヘロになりながらも自ら切った竹を持ち帰られ喜んで頂いた。本日の若い世代の参加者が今後増えれば良い。各班の連絡が上手く出来ていなかった。
- ②参加者からお礼の言葉があった。各班の作業区域を定めた方が良かった。また、お手伝いしたい。
- ③参加者は急傾斜地の足場の悪い所でも積極果敢に作業に取り組まれていた。落石が怖く注意が要った。いい運動になった。また力仕事を手伝いたい。
- ④竹を初めて切った。足場の悪い傾斜地での作業、大変ご苦労様でした。
- ⑤怪我無く無事終わったのが何より良かった。竹を切る高さは膝上、1m 程度が良い。
- ⑥作業中に小枝等が目に入る危険があるためゴーグルで保護した方がよい。
- ⑦今日の作業は子供の頃からやっており大変得意で好きなため、また参加したい。

=敬称略 (イッシー石田)